
2023年迎新杯篮球赛总结(优质5篇)
写总结最重要的一点就是要把每一个要点写清楚，写明白，
实事求是。那么，我们该怎么写总结呢？那么下面我就给大
家讲一讲总结怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

迎新杯篮球赛总结篇一

20xx迎新篮球赛结束了，活动取得了领人比较满意的结果，
学院的广大师生都普遍认可这次活动，活动的开展也收到了
很好的效果，充分的活跃了校园文化建设，营造起了一种浓
郁的篮球竞技氛围，为我院体育竞技活动的进一步开展打下
了良好基础。这次活动，我们总结出以下经验，以供今后开
展活动借鉴：

此次迎新篮球赛，学生参与人数是历届学生迎新篮球赛最多
的，广泛地涉及到了学生生活的方方面面，从学校教学区到
各学生住宿区、从体育活动区到学校办公区，进行了充分的
宣传发动，保证了活动的知晓度，为活动的顺利开展提供了
前提与保证。而广大学生的热情被高度的调动了起来，很多
学生主动要求参与到本次活动中来。

对本次活动充分高效地的宣传。此次迎新篮球赛，我们特别
重视宣传工作的开展，进行赛前、赛中、赛后的宣传工作。
赛前我们宣传海报对比赛进行了充分宣传，使全校师生对本
次比赛的情况有了明确的了解。赛中，我们对每场比赛，第
一时间反馈赛事信息，汇总成篮球赛战况，吸引了大量师生
观看，得到了学校师生的一致好评。赛后，由通讯部撰写本
次活动的通讯稿，并将活动的照片和相关战况上传到学院网
和校报进行进一步的宣传。

今年的迎新篮球赛，由大一新生队（12人）、0903篮球队
（10人）和老生队（10人）三支篮球队参赛，所有场次比赛



都采用毛时间计时，更加公正、公平，让各球队在一个更加
良好的比赛环境中进行，比赛结果更加精确，广大队员和观
众都充分的认可了比赛结果。

为了充分贯彻，让更多学生参与到活动中来，我们在本次篮
球联赛中特增加了啦啦队加油，充分的鼓舞了队员的士气，
激发了参赛队员和广大观众的热情，同时，啦啦队的增设也
使更多的学生参与到了篮球赛当中，扩大了比赛的影响力和
学生的参与面。

我们对比赛现场及突发情况做了精心的组织筹备。

一、学生会干部普遍缺乏篮球赛专业知识。

学生会广大学生干部真正懂得篮球赛的人严重缺乏，自身又
没有对篮球赛事进行及时的学习研究，给比赛的正常进行造
成了一定影响。

二、工作安排、落实不到位

1、氛围营造不浓厚。由于横幅的缺失，没有较好的营造起比
赛的氛围。由于条件的限制，不能及时的进行现场解说和赛
事报道，对现场氛围的营造也造成了比较大的影响。

2、对比赛当天的情况预测不足。对比赛当天的学院的安排和
学生的课程没有进行充分的了解，使比赛的时间和场地都做
了相应的变化，没有达到赛前的预期，给比赛的正常进行带
来了一定影响。

3、对场地同学们的物品没有派人进行统一管理，以致有人不
同程度的丢失个人物品。

通过本次篮球联赛，我们学到了很多，今后，我们将在一下
几个方面努力：



一、开拓思路，大胆创新。

特别是在搞活动中，不拘泥于以往的形式和内容，多思考，
多交流，拓宽自己的思路和眼界。

二、学会安排工作、落实工作，把任务合理分配，人员安排
到位。一个人的精力、时间和能力是有限的，需要集合众人
的力量才行。把所要完成的工作安排好，并督促落实完成。
这样既圆满的完成了任务，又能够使所有的学生干部的得到
锻炼也能使更多人参与其中。

以上就是关于此次篮球联赛的一些经验与教训的总结，如有
总结不到的恳请大家指出。

迎新杯篮球赛总结篇二

“迎新杯”篮球赛是历年学院的传统活动，一向有着深厚的
群众基础。比赛在各位老师和全体队员的共同努力下，经过
紧张有序激烈的角逐，圆满完成了各项比赛日程。

本次活动为同学们塑造了一个活跃的生活氛围，丰富了大家
的课余生活，最更重要的是以比赛为载体来增强各班同学间
的联系，使得我们国际经济与贸易系这个大家庭更加融洽、
温馨。比赛中，全体运动员自觉遵守比赛规程，听从指挥，
服从裁判，发扬友谊第一，比赛第二的体育精神，奋力争先，
赛出了风格，赛出了友谊，赛出了水平。各位计分员、裁判
员、后勤人员尽职尽责，牺牲中午休息的时间，付出了艰辛
的劳动。各班都组织了“啦啦队”，为场上的运动员加油鼓
劲，充分体现了我系学生良好的精神风貌，达到了增强体质、
陶冶情操、促进团结的效果。本次比赛活动，充分发挥了体
育活动的功效，体现学生的凝聚力和向心力，达到了增强体
质，增进健康的目的。对于这次活动，我们总结出以下经验，
以供今后开展活动借鉴。



(一)安全措施做足。在对上场运动员的的平时训练中，我们
突出强调了运动员的的人身安全，因此在整个篮球赛下来，
都没有出现运动员受伤情况。

(二)积极做好准备工作。本次比赛，体育部干事以及生活部
干事都能及时到场布置好比赛场地。及时为休息的运动员送
上热水。

(三)活动结束的清场工作非常到位。每场比赛结束后，我系
学生会各部门都很积极配合做好收场工作，场地都是干干净
净，充分表现出国际经济与贸易系同学的文明素质，给各系
的同学、老师留以良好的印象。

总之，所有的比赛组织者和和协助工作者的工作积极性都很
高涨，保障了此次篮球赛的圆满成功。

(一)组织人员经验不足。如：部分组织人员找不到事做，不
知如何组织，无从下手。

(二)服装不能够完全统一，给裁判工作带来一定的不便。

(三)没有组织好啦啦队。可能由于比赛是在中午进行，比赛
场上的观赛人员不多，比赛氛围不够浓郁，没有很好的调动
所有人的积极性。

(四)未对比赛付出的广大服务人员表示感谢。比赛结束后未
及时将慰问品发给裁判员，这是一个重大疏忽。活动中许多
部门付出了很多，也没来得及及时表示感谢。

(一)开拓思路，大胆创新。特别是在搞活动中，不拘泥于以
往的形式和内容，多思考，多交流，拓宽自己的思路和眼界。

(二)学会安排工作、落实工作，把任务合理分配，人员安排
到位。一个人的精力、时间和能力是有限的，需要集合众人



的力量才行。把所要完成的工作安排好，并督促落实完成。
这样既圆满的完成了任务，又能够使所有的学生干部的得到
锻炼。

(三)充分做好准备工作，提前制定工作计划，严格报名制度。

(四)做好通知，按排好场次，禁止迟到。

(五)对一切可能发生的意外或突发事件做好事先预防准备，
发生意外事情以最快的速度、最好的方式处理好。

通过这次比赛，我们不仅挖掘了一批有潜力的队员，壮大了
学院篮球队的力量，同时看到了国际经济与贸易系同学们的
积极向上、努力进取、顽强拼搏的精神，更加感受到同学们
高度的集体荣誉感和追求全面发展的上进心，并且在此次活
动中得到了许多宝贵的活动经验，相信在今后的工作中，我
们将会做的更好，把国际经济与贸易系的`体育工作推上新的
高度。

迎新杯篮球赛总结篇三

经过两周的激烈比赛，历史文化学院声势浩大的迎新篮球赛
暨篮球全明星赛于10月30日下午圆满落幕了，此次比赛达到
了预期目的，增进了各班同学间的友谊和团结，也加深了新
老生之间的交流与感情，更增进了师生间的了解与感情，获
得了很大成功。现将本次活动详细总结如下：

一、在活动开始前，我们进行了全面的准备，积极协调其他
部门协助我们的本次活动，取得了很好的效果。特别是生活
劳动部，他们在我们每场比赛前都会挂好横幅，搬出计分桌，
将场地提前布置好了。外联部也帮我们此次活动拉来了赞助，
每场比赛都有队员饮用水，还有啦啦操队员的统一服装。而
且还有两个冠军奖杯。在此表示感谢！



二、活动开始前，各队的领队积极组织队员训练，使得比赛
时队员的表现都很精彩。领队在比赛期间也很配合我们工作，
提前通知本队队员比赛时间及注意事项，避免了很多问题的
出现。

三、活动前，我们找来了体育学院的专业裁判，每场比赛前
都会与他们及时沟通，如遇比赛时间变动，我们会提前通知
裁判，这样也避免了比赛时裁判提前到，取消比赛时裁判不
会空跑一趟的问题。

四、我们组织了两队啦啦队为场上队员跳啦啦操加油鼓劲，
起到了很好的作用，使比赛添加了更多精彩元素。

五、各班自发组织到比赛现场为场上队员加油，使得现场气
氛十分热烈，比赛更加精彩，也增进了班级同学间的友谊，
达到了我们预期的效果：增进班级友谊。

六、由于我们的比赛有一支特殊的队伍教师组，所以使得比
赛多了一个看点师生同乐。在老师与学生的比赛中，观众既
给老师们加油，也给学生加油，学生与老师在场上打出了师
生情，这也达到了我们的预期效果：让学生在比赛中认识老
师、喜爱老师、尊重老师，让老师在比赛中发现学生、与学
生同乐。

七、本次活动的最大看点全明星赛，取得了很大成功。11级
新生明星队员与0810级老生明星队员在场上大秀球技，现场
观众叫好声不断，就连裁判也被我们的热情感染，在中场休
息时上场秀了一把。最终，全明星赛以110：96的比分结束，
老生队取得了最终胜利。

虽然本次活动达到了预期目的，取得了很大成功，但是也存
在一些问题，我们会在以后的工作中多加注意，争取避免再
出现类似的问题。



问题一：人员安排不当。前两场比赛前我们没有安排专人计
时计分，以至于在比赛开始前临时找观众来计时计分，人员
没有安排到位。

问题二：上场队员受伤。赛前没有着重强调安全问题，以至
于在比赛中有两名队员意外受伤。

10月30日下午，我们进行了男生组的总决赛。最终，09级旅
游管理班获得了男生组的冠军。

男生决赛结束后，我们请来了院系领导、老师为我们本次比
赛的获奖班级及个人颁发奖杯及证书。本次活动在同学们的
欢呼声中圆满落幕。

以下是详细获奖情况：

迎新杯篮球赛总结篇四

一、学生全范围参与、学院领导高度重视和活动外围环境的
良好影响促成了本次迎新篮球赛的圆满成功。此次迎新篮球
赛，学生参与人数是历届学生迎新篮球赛最多的，广泛地涉
及到了学生生活的方方面面，从学校教学区到各学生住宿区、
从体育活动区到学校办公区，进行了充分的宣传发动，保证
了活动的知晓度，为活动的顺利开展提供了前提与保证。而
广大学生的热情被高度的调动了起来，很多学生主动要求参
与到本次活动中来。

二、宣传工作有声有色，全方位、多角度、多层次开展。对
本次活动充分高效地的宣传。此次迎新篮球赛，我们特别重
视宣传工作的开展，进行赛前、赛中、赛后的宣传工作。赛
前我们宣传海报对比赛进行了充分宣传，使全校师生对本次
比赛的情况有了明确的了解。赛中，我们对每场比赛，第一
时间反馈赛事信息，汇总成篮球赛战况，吸引了大量师生观
看，得到了学校师生的一致好评。赛后，由通讯部撰写本次



活动的通讯稿，并将活动的照片和相关战况上传到学院网和
校报进行进一步的宣传。

三、赛程和赛制的安排。今年的迎新篮球赛，由大一新生队
（12人）、0903篮球队（10人）和老生队（10人）三支篮球
队参赛，所有场次比赛都采用毛时间计时，更加公正、公平，
让各球队在一个更加良好的比赛环境中进行，比赛结果更加
精确，广大队员和观众都充分的认可了比赛结果。

四、同学们现场加油呐喊的出色表现为本次大赛增色不少。
为了充分贯彻，让更多学生参与到活动中来，我们在本次篮
球联赛中特增加了啦啦队加油，充分的鼓舞了队员的士气，
激发了参赛队员和广大观众的热情，同时，啦啦队的增设也
使更多的学生参与到了篮球赛当中，扩大了比赛的影响力和
学生的参与面。

五、注重细节，比赛更加规范、正式。我们对比赛现场及突
发情况做了精心的组织筹备。这次比赛整体上取得了成功，
让我们获得了很多有益的经验；但是，教训与缺失的总结，
更能让我们取得启迪，让今后的工作开展更加得力。

因此我们也总结了缺点

一、学生会干部普遍缺乏篮球赛专业知识。学生会广大学生
干部真正懂得篮球赛的人严重缺乏，自身又没有对篮球赛事
进行及时的学习研究，给比赛的正常进行造成了一定影响。

1、氛围营造不浓厚。由于横幅的缺失，没有较好的营造起比
赛的氛围。由于条件的限制，不能及时的进行现场解说和赛
事报道，对现场氛围的营造也造成了比较大的影响。

2、对比赛当天的情况预测不足。对比赛当天的学院的安排和
学生的.课程没有进行充分的了解，使比赛的时间和场地都做
了相应的变化，没有达到赛前的预期，给比赛的正常进行带



来了一定影响。

3、对场地同学们的物品没有派人进行统一管理，以致有人不
同程度的丢失个人物品。

通过本次篮球联赛，我们学到了很多，今后，我们将在一下
几个方面努力：

特别是在搞活动中，不拘泥于以往的形式和内容，多思考，
多交流，拓宽自己的思路和眼界。

二、学会安排工作、落实工作，把任务合理分配，人员安排
到位。一个人的精力、时间和能力是有限的，需要集合众人
的力量才行。把所要完成的工作安排好，并督促落实完成。
这样既圆满的完成了任务，又能够使所有的学生干部的得到
锻炼也能使更多人参与其中。

以上就是关于此次篮球联赛的一些经验与教训的总结，如有
总结不到的恳请大家指出。

迎新杯篮球赛总结篇五

为了让新生能够很快的融入到大学生活，丰富同学们的课余
文化生活，团结各级学生，促进各年级各班之间的交流，增
进同学们之间的友谊，促进我院和谐发展，我院特举行迎新
篮球赛。

我们对此次比赛的定位就是旨在健身、娱乐，以达到增进系
内各班同学之间的友谊，在这一次的篮球赛中体现了我们全
院同学对体育的兴趣和爱好！同学在比赛中也表现友谊第一，
比赛第二的精神。

在比赛中同学们都能相互谅解，也体现了各班的团结精神，
在比赛中每个同学都可以尽力地发挥自己的才能，展现自我。



拉拉队的作用非常大，赛场下拉拉队的加油声是场上队员巨
大的精神支柱，并且各班级集体荣誉感在这里得到了充分的
体现，同学们的关系也迅速升温。在比赛中，球员们尽情的
挥洒汗水和积极比赛，当然在此过程中也出现了一些问题，
比如内部出现了一些矛盾，但已解决。也从中可以看出同学
们高涨的热情，在频繁的比赛和紧张的学习当中，各篮球运
动员表现了惊人的.意志以及团队精神，能赛出水平，赛出风
格，赛出成绩。

篮球赛赛取得了圆满的结束，所有比赛的组织者和基层工作
者对此次做事工作积极性空前高涨，保证了此次活动的圆满
结束。

在比赛过程中也出现了一些问题，由于裁判尺度不一，比赛
中难免出现失误，造成个别球员对裁判的不满；赛程太短，
还有对赛事安排的不是太合理，很多球员以及学生对此表示
了不满；组织工作者经验不足，突发情况始料不及，比赛过
程中安排不够严谨。

在今后的活动开展之中，我们要对同学在比赛过程中的行为
做出严格的规定，本着友谊第一，比赛第二的原则，不允许
有违反道德的行为出现，如有发生要严肃处理。面对新干事
对活动的不熟悉，在今后的活动中，应该由老生带领和指导
他们。本次活动总体下来，效果还是不错的，达到了预先的
目的，在活动的开展期间，各系同学之间的团队合作精神有
了很好的体现。通过活动本院各年级的同学没们有了更多的
交流。希望同学们能将在比赛过程中的拼搏精神继续延续到
学习，工作中去。


